

駅伝部、海部地区大会、男子優勝、女子第3位！



夏休みから活動してきた駅伝部。10月29日(土)に西尾張大会、11月5日(土)に海部地区大会に参加しました。海部地区大会では、男女ともに上位入賞し、これまでの練習の成果を発揮することができました。特に男子は、西尾張大会で県大会出場権を得ることができ、海部地区の代表として11月12日(土)の愛知県中学生駅伝大会に出場し、その走りを披露しました。



西尾張駅伝では沿道での応援が不可などの制限がありましたが、海部地区駅伝も県駅伝も、沿道で応援することができ、誰もが全てのチームの選手に対して拍手で応援する姿がありました。大治中学校の選手が、自らの可能性を信じて力強く走りぬく姿は応援する人にも希望を与えることができたと思います。今年の大治中学校駅伝部も、誰もが誇りに思えるチームとして駅伝部の活動を締めくくりました。



学校公開日・人権・道徳講演会のご案内

12月2日(金)に授業公開および部活動見学を行います。参観者の密を避けるために、中学校保護者の参観時間を1～4限、小学校保護者の参観を5限というように分けて公開します。晴天時には5限終了後に部活動の様子も公開します。また、2限にはPTAバザーも開催いたします。リサイクル品の制服・ジャージ・通学用バッグ等が出品されますのでお時間がありましたら会議室にお立ち寄りください。なお、学校公開日に今年も人権講演会を開催し、生命尊重・生き方・人権などをテーマに、ご講演をいただきます。講演を通して、生徒たちの道徳的心情や道徳的判断力の向上、人権感覚をともなった実践的態度を培うことを目指しています。参加申込をされた保護者の方も聴講が可能です。日時および講師の方は以下の通りです。

- ◇日時 12月2日(金) 10:55～
- ◇場所 大治中学校体育館
- ◇講師 佐藤嘉洋様
(キックボクシング元世界4冠王者)

校内清掃活動が行われました

11月12日(土)大治中学校PTAとおやじの会の共同で校内清掃を行いました。本年度はおやじの会の皆さんには側溝にたまった土を上げさらに、グラウンドの整地まで行っていただきました。また、PTAの皆さんも花壇整備の後、側溝清掃を行いました。生徒の皆さんは、自分たちが過ごし



やすいように環境づくりに力を貸していただける方がいることを忘れずに日々生活してほしいと思います。

今後の主な予定

- 12月 1日(木) 生徒議会
- 2日(金) 授業・部活動公開・人権道徳講演会
- 5日(月) 委員会
- 7日(水)～9日(金) 救急救命講習会(2年生)
- 8日(木) 引き落とし日
- 13日(火)～16日(金) 三者懇談(1・2年生)
(1・2年生は懇談で通知表を配付)
- 15日(木) 集金日
- 22日(木) 給食終了・大掃除
通知表配付(3年生)
- 23日(金) 2学期終業式(給食なし)
- 1月10日(火) 3学期始業式(給食なし)
引き落とし日
- 1月11日(水) 給食開始・部活なし

第74回 人権週間 12月4日(日)～10日(土)

法務省や全国人権擁護委員連合会が12月10日の「世界人権デー」を最終日とする1週間を「人権週間」と定め、人権意識の普及や高揚を図るための全国的な人権啓発活動をしています。この期間を通して自分たちの身の回りにおける人権問題について再確認したいものです。本校では人権週間の取組として、全校生徒が人権標語に取り組みます。